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ATA DA 631ª SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA 2 

AMPLIADA DO CONSELHO FEDERAL DE 3 

ECONOMIA, REALIZADA NOS DIAS 04 E 05 DE 4 

FEVEREIRO DE 2011, EM BRASÍLIA. 5 

 6 

 7 

PARTICIPANTES: Economistas Waldir Pereira Gomes e Mário Sérgio Fernandez Sallorenzo, 8 

Presidente e Vice-Presidente, respectivamente, além dos Conselheiros José Luiz Amaral 9 

Machado, Odisnei Antônio Bega, Paulo Salvatore Ponzini, Julio Flávio Gameiro Miragaya, João 10 

Manoel Gonçalves Barbosa, Jin Whan Oh, Osmar Gonçalves Sepúlveda, Maximo Porto Seleme, 11 

Roberto Bocaccio Piscitelli, Celina Martins Ramalho, Fabíola Andréa Leite de Paula, Ermes Tadeu 12 

Zapelini, Antonio Melki Junior, Nei Jorge Correia Cardim, Fernando da Silva Ramos Filho, 13 

Wellington Leonardo da Silva, Wilson Benício Siqueira, José Roberto de Lacerda Santos, Marcelo 14 

Pereira de Mendonça, Maria Cristina de Araújo, Carlos Alberto Gandolfo, Kanitar Aymoré Saboia 15 

Cordeiro, Paulo Brasil Corrêa de Mello, Luiz Alberto de Souza Aranha Machado, Max Leno de 16 

Almeida e Paulo Dantas da Costa. Os Presidentes dos CORECONs: Vice-Presidente CORECON-17 

RJ Sidney Pascoutto da Rocha; Presidente do CORECON-RS Geraldo Pinto Rodrigues da 18 

Fonseca; Vice-Presidente CORECON-BA Arthur Nemrod Menezes Guimarães; Presidenta do 19 

CORECON-PR Maria de Fátima Miranda; Presidente do CORECON-SC Paulo de Tarso Guilhon; 20 

Presidente CORECON-RS Geraldo Pinto Rodrigues da Fonseca; Presidente CORECON-PI Pedro 21 

Andrade de Oliveira; Presidente CORECON-CE Vicente Ferrer Augusto Gonçalves; Presidente 22 

CORECON-PA Eduardo José Monteiro da Costa; Presidente do CORECON-MG Cândido Luiz de 23 

Lima Fernandes; Presidente CORECON-DF Jusçanio Umbelino de Souza; Presidente 24 

CORECON-AL Denivaldo Targino da Rocha; Presidente CORECON-AM Erivaldo Lopes do Vale; 25 

Presidente CORECON-MA Heloízo Jerônimo Leite; Presidente CORECON-SE Thiers Gonçalves 26 

Sobrinho; Presidente CORECON-ES Marcos Adolfo Ribeiro Ferrari; Presidente CORECON-GO 27 

Julio Alfredo Rosa Paschoal; Presidente CORECON-RN Airton Soares Costa; Presidente 28 

CORECON-MS Volmir Meneguzzo; Presidente CORECON-TO Vilmar Carneiro Wanderley; 29 

Presidente CORECON-PB Diomedes Teixeira de Carvalho; Vice-Presidente CORECON-AM 30 

Ailson Nogueira Rezende; Presidente CORECON-PI Pedro Andrade de Oliveira; Presidenta 31 

CORECON-RO Bianca Lopes de Andrade Rodrigues; Presidente CORECON-AP Vandeci de 32 

Oliveira Firmino; Presidente do CORECON-RR Márcio Sales Sousa. Participaram ainda o 33 

Assessor Especial Econ. Carlos Roberto de Castro, a Coordenadora de Apoio ao Sistema Aline 34 

Tales Ferreira Sette, a Secretária da Sessão Celia Regina da Silva, os assistentes administrativos 35 

Felipe Santos Burmann, João Henrique Vieira Costa, o assistente de tecnologia da informação 36 

Leonardo Ribeiro de Almeida, o jornalista Manoel José Castanho, o Procurador Chefe Marcus 37 

Vilmon Teixeira dos Santos, o Assessor Fernando Athaide Nóbrega Filho, os Advogados Flávio 38 

Aurélio Nogueira Junior e Lucas Moreno Bertani, o Contador Antonio Tolentino e a Auxiliar 39 

Administrativa Jane Lopes da Silva. Participou também como ouvinte o Economista Charles 40 

Schneider. 41 

 42 

Abertura - Às dez horas e doze minutos do dia quatro de fevereiro de dois mil e onze, o 43 

Presidente do COFECON, Econ. Waldir Pereira Gomes iniciou os trabalhos da Seiscentésima 44 

Trigésima Primeira Sessão Plenária Ordinária Ampliada do Conselho Federal de Economia 45 

agradecendo a presença de todos durante a cerimônia de Posse realizada no dia anterior, saudou 46 

ainda os Conselheiros eleitos para renovação do Segundo Terço do Triênio (2011-2013). Passou, 47 

a seguir, às justificativas de ausências, quais sejam: Cons. Paulo Roberto Lucho, por 48 

compromissos familiares, substituído pelo Cons. Fernando da Silva Ramos Filho; Cons. José 49 

Eustáquio Ribeiro Vieira Filho, por motivo de viagem, substituído pelo Cons. José Roberto de 50 

Lacerda Santos; Cons. Ario Zimmermann, por compromissos profissionais, substituído pela Cons. 51 

Maria Cristina Araújo; Cons. Antônio Alberto Machado Pires Valença, por compromissos 52 

profissionais, substituído pelo Cons. Max Leno de Almeida; Cons. Cesar Homero Fernando Lopes, 53 
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por compromissos particulares, substituído pelo Cons. Paulo Salvatore Ponzini. Colocada em 54 

votação as justificativas de ausência, as quais foram aprovadas por unanimidade. Expediente: 55 

Ata da Sessão Plenária anterior: Leitura, eventuais emendas e aprovação da Ata da 630ª Sessão 56 

Plenária Ordinária, realizada no dia 10 de dezembro de 2010, em Brasília. Colocada em votação, 57 

a ata foi aprovada por unanimidade. Informes da Presidência: O Presidente da Sessão informou 58 

sobre o ajuizamento de Ação Civil Pública impetrada pelo Conselho Federal de Economia em 59 

vista da ausência de vagas para Economistas no Edital do Concurso Público lançado pelo Banco 60 

Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social – BNDES, muito embora o conteúdo 61 

programático tenha exigido conhecimentos inerentes ao campo de atuação dos profissionais 62 

Economistas. Dando continuidade, o Presidente do COFECON cumprimentou a Conselheira 63 

Federal Maria Cristina de Araújo por ter sido nomeada para o cargo de Subsecretária de 64 

Enfrentamento à Violência Contra as Mulheres, Órgão da Secretaria de Estado da Mulher do 65 

Distrito Federal. Cumprimentou ainda o Conselheiro Federal Júlio Flávio Gameiro Miragaya pela 66 

nomeação ao cargo de Diretor de Gestão de Informações da Companhia de Planejamento do 67 

Distrito Federal – CODEPLAN. Informou também sobre participação de reunião com o Presidente 68 

da Associação de Economistas da America Latina e do Caribe, Roberto Verrier, onde houve a 69 

divulgação do Encontro de Economistas da América Latina que será realizado em junho, em Cuba 70 

o qual tem como programação questões relacionadas a finanças públicas. Informou ainda sobre 71 

reunião realizada com o Ministro da Ciencia e Tecnologia, Aloizio Mercadante, para convidá-lo a 72 

participar do XIX Congresso Brasileiro de Economistas, o qual se propôs a estender o convite à 73 

Presidenta Dilma Roussef. Informes dos Conselheiros Federais: O Conselheiro Osmar 74 

Gonçalves Sepúlveda pediu a palavra para informar que na ultima Sessão Plenária Ampliada foi 75 

proposto pelo Prof. João Paulo de Almeida Magalhães, Presidente do CORECON-RJ, a realização 76 

de um evento sobre a situação da indústria brasileira diante das consequências da política de taxa 77 

de juros. Salientou, ainda, que o Presidente daquele Regional sugeriu que o evento fosse 78 

realizado no Rio de Janeiro com o apoio do CORECON. Informou ainda que o COFECON 79 

comprometeu-se a manter contato com a FIESP visando apoio para realização do evento em 80 

referência. O Presidente da Sessão, Econ. Waldir Pereira Gomes, esclareceu que a FIESP teria 81 

interesse em firmar parceria com o COFECON para a realização do evento. O Conselheiro 82 

Máximo Porto Seleme informou que tomou posse no Conselho Nacional de Defesa Civil, em 83 

Brasília, na ultima segunda-feira, e que o primeiro projeto levado ao referido Conselho tem o 84 

objetivo de criação de núcleos de Defesa Civil. O Conselheiro Kanitar Aymoré Saboia Cordeiro fez 85 

uso da palavra para registrar que os Economistas Brasileiros estão cada vez mais ligados a 86 

organizações internacionais, e que existe uma associação internacional de Economistas e que já 87 

havia participado de um evento organizado por aquela entidade. O Conselheiro Paulo Salvatore 88 

Ponzini solicitou a mobilização de todos os Conselheiros Federais, nos seus respectivos Estados, 89 

sobre a divulgação do Congresso Brasileiro de Economistas. O Conselheiro Luiz Alberto de Souza 90 

Aranha Machado manifestou a sua satisfação em estar voltando ao Plenário do COFECON e 91 

solicitou que o Federal represente junto a ANEEL para que abra os pré-requisitos para o cargo de 92 

Auditor para Economistas uma vez que no edital está constando exclusivamente para Contadores. 93 

O Conselheiro Julio Flávio Gameiro Miragaya pediu a palavra para justificar a sua ausência na 94 

solenidade de posse realizada no dia anterior em vista de problemas de saúde. Salientou que é 95 

muito importante que o COFECON busque o apoio da FIESP, o qual poderia ser efetuado por 96 

meio do Ministro Aloizio Mercadante uma vez que o Ministro é amigo do senhor Benjamim 97 

Steinbruch. Destacou ainda a importância de que fosse buscar contato também com a 98 

Confederação Nacional da Indústria - CNI. O Presidente informou ainda a nomeação do 99 

Conselheiro Luiz Eduardo Sebastiani como Secretário de Administração do Estado do Paraná. O 100 

Conselheiro Kanitar Aymoré Saboia Cordeiro pediu a palavra para registrar que o ex-presidente 101 

do CORECON-PR, Econ. Norberto Anacleto Ortigara assumiu a Secretaria de Agricultura do 102 

Paraná. Ordem do Dia: Decisões Ad Referendum do Plenário: Resolução nº 1.843, de 17 de 103 

janeiro de 2011: Decreta a intervenção do CORECON/PE e dá outras providências – Processo nº 104 

14.890/2010: O Presidente da Sessão informou que o Conselheiro Nei Jorge Correia Cardim foi 105 

nomeado interventor daquele Regional. Em seguida foi passada a palavra para o Conselheiro que 106 
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informou que em 2007 havia sido decretada a intervenção daquele Regional, mas que não foi 107 

levada adiante. Foi relatada a situação encontrada naquele regional quando da visita do 108 

interventor naquela Autarquia. Informou, ainda, que já estão sendo tomadas medidas a fim de 109 

solucionar os problemas encontrados no CORECON-PE. O Conselheiro Paulo Brasil Correa de 110 

Mello solicitou a palavra para informar que gostaria de parabenizar a decisão da Presidência do 111 

Federal no que tange a questão da edição da Resolução ad referendum do Plenário para resolver 112 

o problema do CORECON-PE. O Conselheiro José Luiz Amaral Machado pediu a palavra para 113 

recomendar atenção especial com relação aos acordos a serem propostos. O Conselheiro 114 

Fernando Ramos Filho pediu a palavra para pedir esclarecimentos quanto às inadimplências 115 

existentes no CORECON-PE. O Conselheiro João Manoel Gonçalves Barbosa prestou 116 

esclarecimentos acerca dos problemas relacionados ao registro nas carteiras dos funcionários do 117 

CORECON-PE. O Conselheiro José Roberto de Lacerda Santos pede esclarecimentos quanto à 118 

questão da inadimplência do regional, ressaltando que o processo de execução iria demandar 119 

tempo, e solicitou esclarecimentos com relação à previsão de receitas do regional durante esse 120 

período. O Conselheiro Wilson Benício Siqueira solicita esclarecimentos acerca do passivo total 121 

do Regional. O Conselheiro Kanitar Aymoré Saboia Cordeiro cumprimentou o Presidente do 122 

Federal pela decisão tomada em relação ao CORECON-PE.  Após a apresentação do 123 

Conselheiro e os esclarecimentos apresentados ao Plenário pelo interventor, o Presidente da 124 

Sessão colocou em votação a aprovação da Resolução nº 1.843/2011, a qual foi aprovada por 125 

unanimidade. Calendário das Sessões Plenárias – Processo nº 14.939/2011 – O Presidente 126 

apresentou ao Plenário para análise e apreciação proposta visando à aprovação do calendário 127 

das reuniões plenárias e eventos do Sistema para o exercício 2011. O Conselheiro Paulo Brasil 128 

Corrêa de Mello pediu a palavra para registrar que foi realizada apenas uma reunião em São 129 

Paulo, e que talvez aconteça algum evento a ser realizado por aquele regional relativo aos 60 130 

anos da Profissão. O Conselheiro Wilson Benício Siqueira sugeriu que houvesse em Minas Gerais 131 

algum evento relativo aos 60 Anos da Profissão. Em votação a proposta foi aprovada por 132 

unanimidade. Programa de Trabalho para o exercício de 2011 – Processo nº 14.940/2011: O 133 

Presidente apresentou o Plano de Trabalho para o exercício 2011. Salientou que no exercício de 134 

2011 o destaque especial será para a comemoração aos 60 anos da profissão e que na ocasião 135 

da realização do XIX CBE será realizado um evento nacional acerca do tema. Informou, ainda, 136 

que todas as ações de 2010 serão mantidas, como por exemplo, os Despachos Executivos bem 137 

como, trabalhos realizados pelas comissões permanentes e temáticas do COFECON. Comissões 138 

Permanentes e Temáticas: O presidente apresentou as comissões temáticas do COFECON a fim 139 

de que os interessados se manifestassem no sentido de participação dos grupos de trabalho. O 140 

Conselheiro Julio Flávio Gameiro Miragaya sugeriu a instituição da Comissão de Desenvolvimento 141 

Regional, com os seguintes objetivos: elaboração de estudos e avaliações referentes à situação 142 

da desigualdade na distribuição espacial da renda no Brasil, possíveis avanços e suas causas; 143 

apoiar a realização de seminários e encontros nacionais e regionais sobre a questão do 144 

desenvolvimento regional; promover a avaliação das políticas públicas que tratam da questão 145 

regional, considerando seus diversos aspectos: planejamento territorial, desenvolvimento regional 146 

e ordenamento territorial; participar de eventos nacionais e regionais relacionados ao tema do 147 

desenvolvimento regional; estimular a publicação de artigos relacionados ao tema nos sites e nas 148 

publicações do Sistema COFECON/CORECONs e avaliar a edição, pelo COFECON, de uma 149 

coletânea com artigos elaborados pelos CORECONs. A sugestão do Conselheiro foi aceita pelo 150 

Plenário. Dando prosseguimento, as comissões foram assim distribuídas: Comissão de Tomada 151 

de Contas: Efetivos: José Luiz Amaral Machado (Presidente), Odisnei Antônio Bega e Antonio 152 

Melki Junior; Suplentes: Ermes Tadeu Zapelini, Roberto Bocaccio Piscitelli, Maximo Porto 153 

Seleme. Comissão de Licitação: Efetivos: Júlio Flávio Gameiro Miragaya (Presidente), Alan 154 

Silva Bispo e Felipe Santos Burmann; Suplentes: José Eustáquio Ribeiro Vieira Filho, Clarissa de 155 

Brito Ataíde e Lucas Moreno Bertani. Comissão de Planejamento Estratégico e Gestão: Paulo 156 

Roberto Lucho (Coordenador), Jin Whan Oh, Wellington Leonardo da Silva, Paulo Brasil Corrêa 157 

de Mello, Fernando da Silva Ramos Filho, Paulo Salvatore Ponzini, Marcelo Martinovich dos 158 

Santos, Carlos Alberto Safatle e Carlos Roberto de Castro. Comissão de Análise da Política 159 
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Econômica: Osmar Gonçalves Sepúlveda (Coordenador), João Paulo de Almeida Magalhães, 160 

Reinaldo Gonçalves, Mário Sérgio Fernandez Sallorenzo, Carlos Sidnei Coutinho, Dércio Garcia 161 

Munhoz, Heron Carlos Esvael do Carmo, Antonio Melki Junior, Virgílio Pacheco de Araújo Neto, 162 

Júlio Flávio Gameiro Miragaya, Roberto Boccacio Piscitelli e Celina Martins Ramalho. Comissão 163 

de Valorização Profissional: Maximo Porto Seleme (Coordenador), Kanitar Aymoré Sabóia 164 

Cordeiro, Antônio Alberto Machado Pires Valença, Fernando Silva Ramos Filho, Fabíola Andréia 165 

Leite de Paula, Charles Schneider e Humberto Vendelino Richter. Comissão de Educação: Mário 166 

Sérgio Fernandez Sallorenzo (Coordenador), Carlos Sidnei Coutinho, Kanitar Aymoré Saboia 167 

Cordeiro, Humberto Vendelino Richter, Ario Zimmermann, Antônio Alberto Machado Pires 168 

Valença, Antônio Agenor Denardi, Ermes Tadeu Zapelini, Newton Ferreira da Silva Marques, 169 

Maurício Barata de Paula Pinto, Celina Martins Ramalho, Marcelo Pereira de Mendonça e Carlos 170 

Roberto de Castro. Prêmio Brasil e Personalidade Econômica do Ano: Cândido Luiz de Lima 171 

Fernandes (Coordenador), Mário Sérgio Fernandez Sallorenzo, José Eustáquio Ribeiro Vieira 172 

Filho, Osmar Gonçalves Sepúlveda, Wilson Benício Siqueira, Celina Martins Ramalho, Nei Jorge 173 

Correia Cardim e Luiz Alberto de Souza Aranha Machado. Comissão de Revisão da Legislação 174 

Profissional: Wellington Leonardo da Silva (Coordenador), Antonio Melki Junior, Paulo Dantas da 175 

Costa, Pedro Afonso Gomes, Antonio Agenor Denardi, Paulo Brasil Corrêa de Mello, José Roberto 176 

de Lacerda Santos e Carlos Roberto de Castro. Comissão de Normas e Procedimentos: Paulo 177 

Dantas da Costa (Coordenador), Wellington Leonardo da Silva, Nei Jorge Correia Cardim, Pedro 178 

Afonso Gomes, Paulo Brasil Correa de Mello, Antonio Melki Junior, Carlos Alberto Gandolfo, José 179 

Roberto de Lacerda Santos e Carlos Roberto de Castro. Comissão de Fiscalização e Registro 180 

Profissional: Carlos Alberto Gandolfo (Coordenador), João Manoel Gonçalves Barbosa, 181 

Fernando da Silva Ramos Filho, Antonio Melki Junior, Maximo Porto Seleme e Aristóteles Galvão. 182 

Comissão de Comunicação: Marcelo Pereira de Mendonça (Coordenador), Wilson Benício 183 

Siqueira, Maria Cristina de Araújo, Antonio Alberto Machado Pires Valença, Osmar Gonçalves 184 

Sepúlveda, Fabíola Andréa Leite de Paula, Júlio Flávio Gameiro Miragaya, Celina Martins 185 

Ramalho e Carlos Roberto de Castro. Comissão de Organização dos Eventos em 186 

Comemoração aos 60 Anos da Profissão: Mário Sérgio Fernandez Sallorenzo (Coordenador), 187 

Ermes Tadeu Zapelini, Nei Jorge Correia Cardim, José Luiz Pagnussat, Fabíola Andréia Leite de 188 

Paula e Carlos Roberto de Castro. Despachos Executivos: Waldir Pereira Gomes, Mário Sérgio 189 

Fernandez Sallorenzo e Carlos Roberto de Castro. Comissão de Desenvolvimento Regional do 190 

COFECON: Júlio Flávio Gameiro Miragaya (Coordenador), Osmar Gonçalves Sepúlveda, Fabíola 191 

Andréia Leite de Paula e Marcelo Pereira de Mendonça. Em seguida, o Presidente da Sessão 192 

esclareceu que o Assessor Especial da Presidência participará de todas as comissões, com 193 

exceção das comissões permanentes, quais sejam: Comissão de Tomada de Contas e Comissão 194 

Permanente de Licitação. Em votação, a composição das comissões foi aprovada por 195 

unanimidade. XVII Prêmio Brasil de Economia – Processo nº 14.941/2011: O Conselheiro Nei 196 

Jorge Correia Cardim, a pedido do Cons. José Eustáquio Ribeiro Vieira Filho, apresentou uma 197 

minuta de Resolução em que consta o Regulamento da premiação, porém ressaltou que não 198 

havia ainda convênio assinado entre o COFECON e o Instituto de Pesquisa Econômica Aplicada - 199 

IPEA. O Conselheiro Wilson Benício propôs a modificação da resolução anterior suprimindo parte 200 

do regulamento onde consta a vedação de participação de membros dos Conselheiros Regionais. 201 

Em discussão, o Plenário do COFECON manifestou-se favorável à assinatura do Acordo de 202 

Cooperação Técnica entre o COFECON e o IPEA, ocorrendo em seguida à retirada de pauta do 203 

processo até assinatura do referido documento. Procedimentos administrativos internos das 204 

autarquias de regulamentação e controle profissional – Atualização do Capítulo 5.2 da 205 

Consolidação da Legislação da Profissão do Economista – Processo nº 14.848/10; O Conselheiro 206 

Antonio Melki Junior pediu a palavra para solicitar a retirada de pauta do processo para avaliação 207 

pela Comissão de Legislação e Normas. O Conselheiro Relator, Econ. Paulo Dantas da Costa, 208 

acolheu a proposta sugerida pelo Conselheiro, retirando assim o processo de pauta. Dossiês 209 

Eleitorais dos Conselhos Regionais de Economia - Processo nº 14.771/10 - CORECON-RR; 210 

Processo nº 14.767/10 - CORECON-AC. O Conselheiro Wellington Leonardo da Silva relatou que 211 

o Processo eleitoral do Acre não foi analisado anteriormente por não ter chegado no prazo, e que 212 
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não houve a publicação do DOU, o qual foi justificado por razões de custo de publicação elevada, 213 

mas que houve publicação no jornal de grande circulação. O relator ressalta a necessidade de 214 

fazer constar a referida publicação para os próximos pleitos de acordo com a legislação uma vez 215 

que é o veículo adequado para que haja a divulgação dos atos de Autarquias. Dando sequência, o 216 

relator propõe a aprovação do dossiê, com ressalvas. Em votação, a proposta do relator foi 217 

aprovada por unanimidade. Dando prosseguimento, o Cons. Wellington Leonardo da Silva informa 218 

que o Processo nº 14.771/10 (CORECON- RR) havia retornado em diligencia, mas foi 219 

devidamente justificado. O Conselheiro Relator informou que as pendências foram sanadas e 220 

ressalta que o voto é pela aprovação. O Cons. Antonio Melki Junior pediu a palavra para informar 221 

que a formação do Terço do Regional deveria ter como mandatos iniciais 3, 4 e 5 anos. Em 222 

votação o processo foi aprovado com uma abstenção do Cons. Antonio Melki Junior.  Na 223 

sequência, O Cons. João Manoel solicita informações acerca do Processo eleitoral do 224 

CORECON-MT. O Presidente da Sessão informou que o dossiê não foi aprovado e que foi 225 

solicitado que o Regional realizasse uma nova eleição. Comunicou, ainda, que houve uma 226 

decisão liminar informando que o edital estava anulado. Comunicou também que o CORECON-227 

MT havia enviado uma correspondência ao Federal a qual informou que assumiria a Presidência, 228 

daquele Regional, o economista Moacy Lopes Suares, detentor do registro mais antigo. Salientou 229 

que o Federal encaminhou uma correspondência àquele Regional informando que deveria fazer 230 

nova eleição, dando um prazo de 10 dias, a partir do recebimento, para publicação de novo edital 231 

de convocação. O Presidente informou que enviou o Procurador – Chefe do COFECON ao Estado 232 

de Mato Grosso o qual teve uma reunião com o juiz sobre a situação daquele CORECON. O 233 

Presidente informou que o COFECON pretende encaminhar um representante para acompanhar 234 

as novas eleições. Caso não haja novas eleições, o COFECON pretende agir em conformidade 235 

com a Legislação. Pauta Complementar: Correspondências: Correspondências Recebidas e 236 

Expedidas - encaminhadas com antecedência para quaisquer informações adicionais. Não houve 237 

destaques. Apreciação de Processos Administrativos – Comissão de Normas e 238 

Procedimentos: Homologação de Regimento Interno: O Cons. Antonio Melki Junior informou que 239 

o Processo 14.913/2010 (CORECON-PB) seria retirado de pauta por solicitação do Presidente do 240 

CORECON-PB. Em seguida, o Relator apresenta os processos CORECON–MA (Processo nº 241 

14.835/2010), CORECON–CE (Processo nº 14.836/2010), CORECON–AM (Processo nº 242 

14.840/2010). Proposta pela aprovação dos votos do Conselheiro Relator a qual foi homologada 243 

por unanimidade. Despachos Executivos: Dando continuidade, o Presidente da Sessão informou 244 

ao Plenário sobre a solicitação de apoio financeiro encaminhada pelo CORECON–AM (Processo 245 

nº 14.819/2010) para realização IX Prêmio Amazonas de Economia, Valor R$ 3.000,00. Em 246 

votação a solicitação foi aprovada por unanimidade. Outros Assuntos: O Presidente da Sessão 247 

passou a palavra ao Presidente do CORECON-DF, Econ. Juscânio Umbelino de Souza, que 248 

agradeceu o apoio que o CORECON tem recebido do Federal e dos CORECONs. Em seguida foi 249 

passada a palavra ao Vice-Presidente do COFECON, Econ. Mário Sérgio Fernandez Sallorenzo, o 250 

qual informou que durante a reunião com os Presidentes foi dada a oportunidade para que todos 251 

os Regionais pudessem apresentar sugestões e questionamentos.  Dando prosseguimento foi 252 

passada a palavra aos Presidentes dos Conselhos Regionais. Informes dos Presidentes dos 253 

Conselhos Regionais de Economia: O Presidente do CORECON-MS, Econ. Volmir Meneguzzo 254 

apresentou o projeto do XIX Congresso Brasileiro de Economistas, bem como a estrutura da 255 

cidade de Bonito-MS a qual será a sede do evento. O Presidente solicitou ainda o apoio dos 256 

CORECONs na mobilização no que tange a divulgação do Congresso frente às faculdades dos 257 

respectivos Estados. Em seguida, foi passada a palavra ao Presidente do CORECON-PI, Econ. 258 

Pedro Andrade de Oliveira, o qual informou que os Presidentes dos Regionais que estão fora do 259 

Plenário Federal realizaram uma reunião, após o encerramento dos trabalhos do dia anterior, os 260 

quais participaram os Presidentes dos CORECONs: AM, RR, AP, MA, SE, CE, PB, TO, ES, RO, 261 

PA, AL e MS. Dando prosseguimento, o Econ. informou que ficou designado para expor os 262 

assuntos abordados naquela reunião. Levou a conhecimento do Plenário que existem dezoito 263 

Conselhos Regionais que não têm representação no Federal, o que deixa um sentimento de 264 

discriminação. Informou ainda a realização de um seminário nos dias 15 e 16 de abril, em Belém – 265 
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PA, cujo tema será o fortalecimento institucional e a valorização profissional a qual coincidirá com 266 

a data da realização do I Encontro Regional em Comemoração aos 60 anos da Profissão e do IV 267 

Encontro Estadual dos Estudantes de Economia de Goiás, mas que se trata apenas de uma 268 

coincidência nas datas. O Cons. Luiz Alberto de Souza Aranha Machado pediu a palavra para 269 

informar que o anseio dos CORECONs é compreensível e que a manifestação é válida. Salientou 270 

que seria recomendado que o evento fosse realizado em data diversa do evento a ser promovido 271 

pelo Sistema COFECON/CORECONs. Na sequência, o Presidente da Sessão afirmou que o 272 

COFECON está trabalhando para que haja a participação de todos, citou como exemplo os 273 

despachos executivos, prática realizada durante todo o exercício de 2010. Afirmou ainda não 274 

existir qualquer tipo de discriminação na atual gestão. O Econ. Pedro Andrade de Oliveira pediu a 275 

palavra para esclarecer que a discriminação é no sistema eleitoral e não na gestão. O Presidente 276 

do CORECON-PA, Econ. Eduardo José Monteiro da Costa, pediu a palavra para informar que 277 

houve apenas uma coincidência em relação às datas dos eventos e que é possível a alteração na 278 

data de forma que não haja conflito entre as datas dos eventos. O Cons. Maximo Porto Seleme 279 

sugeriu que todos se mobilizassem com os parlamentares nos assuntos de interesse da profissão, 280 

há anos sem definição. O Cons. Júlio Flávio Gameiro Miragaya pediu a palavra para solicitar que 281 

o Sistema consiga avançar em uma legislação que trata da estrutura organizacional e da atividade 282 

do Economista. O Presidente do CORECON-RS, Geraldo Pinto Rodrigues da Fonseca, pediu a 283 

palavra para reiterar que aquele Regional estará sempre à disposição dos demais conselhos para 284 

ajudar nos trabalhos relativos ao Sistema. O Presidente do CORECON-GO, Julio Alfredo Rosa 285 

Paschoal, informou que seria importante a presença de todos no evento do CORECON-GO, 286 

previsto para o mês de abril.  O Presidente do CORECON-PI informou que a data da realização 287 

do evento foi antecipada para os dias 01 e 02 de abril. Salientou ainda que fosse registrada a 288 

presença na reunião dos Economistas Edivaldo Teixeira de Carvalho e Luiz José Oliveira Bezerra 289 

ex-conselheiros do Federal. O Presidente do CORECON-SC, Econ. Paulo de Tarso Guilhon, 290 

pediu a palavra para parabenizar o COFECON e os CORECONs do Nordeste pela negociação 291 

junto ao Banco do Nordeste no sentido de valorização da Profissão do Economista. O Cons. 292 

Osmar Gonçalves Sepúlveda, solicitou a palavra para informar que irá entrar em contato com os 293 

membros da Comissão de Análise da Política Econômica para propor a criação de uma mesa com 294 

a finalidade de debater a conjuntura econômica durante a realização do XIX CBE. A Presidente do 295 

CORECON-PR, Econ. Maria de Fátima Miranda, pediu a palavra para parabenizar o Presidente 296 

do Federal sobre o discurso na cerimônia de posse e ainda informou sobre o ENESUL, a ser 297 

realizado no Paraná. Propostas de temas encaminhados pelos Presidentes dos Conselhos 298 

Regionais de Economia: O Presidente da Sessão informou que recebeu as manifestações dos 299 

CORECONs e que irá tomar as providencias cabíveis com a finalidade de atender as demandas 300 

solicitadas pelos CORECONs. O Presidente do CORECON-PA, Eduardo José Monteiro da Costa, 301 

solicitou que fossem feitas ações com relação às nomeações no concurso da Infraero no que se 302 

refere às nomeações dos Economistas. O Vice-Presidente do COFECON, Econ. Mário Sérgio 303 

Fernandez Sallorenzo, informou que deve ser verificado se a Infraero está contratando outras 304 

profissões para atuar nas atividades privativas do Economista, o que acarretaria exercício ilegal 305 

da profissão. Dando prosseguimento, o Presidente da Sessão agradeceu a presença de todos e 306 

informou que só é possível dar continuidade aos trabalhos que já vem realizando desde o 307 

exercício passado com a colaboração de todos os Conselheiros Federais e Presidentes dos 308 

CORECONs. E nada mais havendo a tratar, o Presidente do COFECON, Econ. Waldir Pereira 309 

Gomes encerrou os trabalhos às doze horas e vinte e cinco minutos, dos quais eu, Celia Regina 310 

da Silva, lavrei a presente Ata que, lida e achada conforme, vai assinada por mim e pelo 311 

Presidente da Sessão. Brasília, cinco de fevereiro de dois mil e onze.  312 
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